

**CONFIDENCIAL**

Los bueyes de mi compadre

La senadora panista **Xóchitl Gálvez** evidenció este fin de semana que la aplicación de la ley es parcial en la capital del país. Resulta que la legisladora se metió al Metro y pegó un cartel, junto a las decenas que promovían la marcha encabezada por el Presidente, en el que advierte que pegar propaganda en las instalaciones del Sistema Colectivo es ilegal. De inmediato un policía le dijo que estaba prohibido y la legisladora debatió que entonces por qué estaba la del inquilino de Palacio: “No fue en mi turno”, atinó a expresar el uniformado y prometió que ahí dejaría la de la senadora. No pasaron ni diez minutos cuando la quitaron, mientras la propaganda presidencial permaneció. “A los que no somos de la 4T, sí les aplican la ley”, advirtió la legisladora.

Imágenes contrastantes

Otra estampa. La directora de Causa en Común, María Elena Morera, comentó un anuncio de **Claudia Sheinbaum** que era ya de todos conocido, que quiere ser presidenta. Pero, al mismo tiempo, posteó dos imágenes reveladoras de “cómo actuará si llega a serlo”. Una foto aérea de la columna del Ángel de la Independencia, cerrada a los ciudadanos, con vallas, durante la pasada marcha en defensa del INE. Y otra de ayer donde se aprecia el monumento abierto para que ahí se congreguen los simpatizantes de la 4T. Una imagen que dice más que muchas palabras en el “santuario de las libertades”.

Nada que ver con la reforma...

Como lo prometió –y pese a que sí hubo muestras a favor de su reforma electoral durante la marcha–, **López Obrador** se abstuvo de incluir en su discurso alguna parte en torno de ésta, y dejar claro que su marcha no fue en respuesta a la defensa del INE.



El 'punch' de Delfis

Quien sí mostró tener músculo para las masas fue el equipo de **Del-fina Gómez**, senadora y futura candidata de Morena al Estado de México, pues parte de su equipo fue de los que encabezaban la apertura de valla para el mandatario. Por cierto, la maestra *Delfis* resultó muy sofisticada, pues hasta presumió tener tomas de la marcha hechas por drones.

Olvidó su 'charola'

La que no pudo entrar al Zócalo fue la senadora **Sasil de León**, coordinadora de la bancada del PES, y todo por no llevar su acreditación como legisladora. En la valla para entrar al Zócalo, la senadora se tuvo que dar media vuelta y salir, muy molesta, porque le negaron el ingreso. Ni modo, a regresar con el pueblo, senadora.

Preparan "sorpresas" en la electoral

Cuentan legisladores de la oposición que desde este lunes "habrá sorpresas" en San Lázaro durante el procesamiento legislativo de la reforma electoral de AMLO en comisiones. Aunque admiten que no hay consenso sobre las estrategias a seguir –unos piden toma de tribuna, otros ausentarse o hacer protestas con pancartas– para "bloquear u obstaculizar" a la mayoría de la 4T, lo que sí aseguraron es que "los de Morena no se irán limpios en la reunión de comisiones ni en el pleno". La tarde de hoy las comisiones discutirán y votarán, en lo general, el dictamen en *fast track*, según los de Morena, y turnarán al pleno las reservas, donde iniciarán la discusión desde el martes.

El Cuau, gobernador de ocasión

El gobernador **Cuauhtémoc Blanco** se está dando unas vacaciones porque no pierde pista de los resultados en el Mundial y se ha sumado a los comentaristas televisivos desde la comodidad de su oficina en Palacio de Gobierno. La nueva ocurrencia del influenciador deportivo que ocasionalmente funge como gobernador fue el ofrecimiento de su privilegiada pierna a Gerardo *el Tata* Martino durante 15 minutos nada más para vencer a la selección de Arabia Saudita. Es ofensivo para los morelenses atestiguar la actitud de un gobernante ausente ante una ola de feminicidios en escalada y la violencia contra mujeres desatada, en lugar de presumir sus mermadas habilidades físicas que, dicho sea de paso, tampoco abonaron para que México jugara el ansiado quinto partido.